

中海こども園の評価結果に対する意見・コメント

保護者アンケートでは、下記の回答をされており、意見がたし

やある園まで元気に応えてくれている園だと思ひます。

まだまだ下記のようなものは、へーへーが大事と気がされているこ

園からの回答もとてもわかりやすいです。運動会・表現会を

花火大会なども綺麗で、子供たちが残っているのでいいです。

中心）職員の日記のうえですが、日々苦労が多い印象で

あげて下さい。行事に参加して、と2点を伺っています。

令和5年3月16日

役職等 監事

氏名 飯田洋一 印

中海こども園の評価結果に対する意見・コメント

- ① 個人懇談と人希望とのことで、できれば全員にほしいです。
- ② 運動会、発表会は、感染症対策、競技、演技する時間、また衣装など张りではなく、十分楽しむことができるようになりました。
- ③ 日誌の記入が毎日できないことから、次年度は園内研修でとり組んでみるのはどうでしょうか。
子ども達にとってすばらしい体験をしていても、その内容をまとめられる力がないのではないか、何をねらっているのか、子どもにとってどうだったのか、また、自分の準備、体験はどうであたったか等、自分への振りかえりも、一定程度に避けることになってしまいます。
- ④ 主体性の大切さは理解できるが……とあり、教育保育の中での考え方や難しく伝えるのが大変いふと思ひます。
エピソードを園により、クラスにより載せておきしていくのも一つの方法だと思ひます。

令和5年3月13日

役職等 監事

氏名 竪田光虎



中海こども園の評価結果に対する意見・コメント

夏の豪雨災害においては実際に避難することになりましたが、日ごろの訓練を生かして冷静に判断し、避難行動できたことが素晴らしいと思います。保護者のアンケートからもその時の様子がうかがえ、職員の対応が適切なものだったことがわかりました。

子ども主体の教育・保育に取り組むことは今、求められる幼児教育のあり方だと思います。しかし、子ども主体の活動は見た目には放任主義的に見られやすいものです。そのため、主体的な活動には、保育者により明確な「ねらい」、子どもたちがその活動で何を身につけ、どんな心を育てるのかを意識することが大切です。そしてそのことを伝えられる力が保育者に求められています。

今後とも引き続き、よりよい主体的な教育・保育に取り組み、理解を深めていってほしいと思います。

令和 5年 3月15日

役職等　監　事

氏　名　森　　和　美

